

Province ecclésiastique de Québec

Diocèse des Trois-Rivières. — Du 17 août, saint Stanislas (Shawenegan); du 22, Notre-Dame des Sept-Allégreses.

Diocèse de Nicolet. — Du 18 août, sainte Hélène (Chester).

J. S.

PRIERES DES QUARANTE-HEURES

Mardi	17 août	— Lachapelle.
		— Saint-Janvier.
Jeudi	19 "	— Saint-Joseph-du-Lac.
		— Sainte-Marguerite.
Samedi	21 "	— Saint-Casimir.

L'EVANGILE ET LA PRESENCE REELLE

D'UN très bel article de Dom Gaspar Lefebvre, sur la sainte messe, paru dans la *Voix de l'Eglise*, nous extrayons ce pieux et très doctrinal rapprochement entre l'évangile et la présence réelle :

Il y a entre la lecture de l'évangile et la présence réelle du Christ dans l'eucharistie de très intimes rapports.

Écoutez Bossuet : " La sagesse éternelle qui est engendrée dans le sein du Père s'est rendue sensible en deux sortes. Elle s'est rendue sensible en la chair qu'elle a prise au sein de Marie, et elle se rend encore sensible par les écritures divines et par la parole de l'évangile : tellement que nous pouvons dire que cette parole et ces écritures sont comme un second corps qu'il prend pour paraître encore à nos yeux. C'est là, en effet, que nous la voyons. Ce Jésus qui a conversé avec les apôtres vit encore pour nous dans son évangile, et il répand encore pour notre salut la parole de la vie éternelle. "

Saint Augustin avait déjà dit avant lui : " Écoutez le saint évangile, comme si le Seigneur lui-même nous parlait. Les précieuses paroles qui sont sorties de sa bouche sont écrites, conservées et récitées par nous. Le Seigneur est au ciel, mais il est de même ici, comme vérité. Écoutez le Seigneur. "